

Declaración Nelson Godoy Carrasco

Rol 22-2022

6 de junio 2022.

Nelson Godoy Carrasco, cédula de identidad 8.169.718-3 declaro como testigo en la causa 22-2022.

El señor Leopoldo Mera fue a inscribir 10 a 15 minutos después de haberse cerrado la hora de inscripción de la serie potros. En ese momento estábamos almorzando y fue a pedirnos que por favor lo inscribieran. El delegado se opuso, le dijo que se habían cerrado las inscripciones. El señor Mera le pidió por favor, que quedaba tiempo, disponibilidad de hora, y las personas a cargo de realizar la inscripción estaban llanas a aceptar su inscripción. El delegado se opuso rotundamente, le dijo que por ningún motivo se aceptaba la inscripción de esa collera. Ahí se pararon y caminaron un poco más allá y ahí parece que hubo un alegato con formas personales, pero en realidad esa parte no la escuché.

El señor Mera acudió como 10 minutos pasada la hora la posibilidad de que se le inscriba la collera para participar en la serie potros.

La serie eran como 6 a 7 colleras nomas porque aquí las series son muy chicas.

El delegado en ese momento se opuso nomas y ahí partió todo, pero situaciones graves con improperios no escuché de ninguna parte. No hubo garabato de por medio, insulto a lo mejor más adelante cosas personales, pero eso a mí no me cabe.

¿Ud. estaba almorzando con el delegado Adolfo Figueroa cuando ocurrió esto?

Correcto, soy el presidente del club de Valle Simpson y estábamos en el almuerzo oficial, en ese trámite estábamos.

¿En ese almuerzo el señor Mera habló con el señor Figueroa?

Correcto, se acercó al señor Figueroa a pedirle por favor autorizará para que le inscriban la collera de potros que iba a hacer posterior al almuerzo.

¿Cuál fue la reacción del señor Mera?

Le pidió que por favor capacitará y que había tiempo suficiente y las personas a cargo de la inscripción estaban llanas a aceptar la inscripción.

¿Qué pasó después?

Adolfo, un muchacho joven, le dijo que no no más pues, entonces Mera le dijo que reaccionara y recapacitar a que había espacio, luego se paró y Adolfo se paró y lo siguió para allá y de ahí la conversación un poco más lo que hubo entre ellos no lo tengo claro, inventaría cosas si digo algo.

¿Cómo ha sido el comportamiento del señor Mera con anterioridad a estos hechos?

Son cabros jóvenes, entusiastas, corredores nuevo, deportistas, pero comportamiento más allá disciplinario no he tenido conocimiento al respecto.

Se pone fin a la declaración.